



Gudrun Mosler-Törnström, Rapporteuse permanente sur les droits humains du Congrès des Pouvoirs Locaux et Régionaux

Gudrun Mosler-Törnström est une femme politique autrichienne engagée dans la promotion de la démocratie et de la participation citoyenne au niveau local. Elle a été élue première femme présidente du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux du Conseil de l'Europe en octobre 2016.

Après avoir étudié les sciences des systèmes et entamé une carrière en ergonomie, Gudrun Mosler-Törnström s'est lancée dans la politique et est devenue membre du parlement provincial de Salzbourg, en Autriche, en 1999.

Elle a rejoint la délégation autrichienne au Congrès des pouvoirs locaux et régionaux du Conseil de l'Europe en 2009, avant de la diriger en 2011. Elle a été présidente du groupe des Socialistes, Verts et Démocrates Progressistes de 2012 à 2014, présidente de la Chambre des régions de 2014 à 2016 et présidente de la Commission de suivi de 2021 à 2023.

En tant que membre du Congrès, Gudrun Mosler-Törnström a participé à plusieurs visites de suivi dans des pays membres du Conseil de l'Europe (Lituanie, Azerbaïdjan, Suède, France, Grèce, Ukraine et Islande) et à l'observation d'élections en Ukraine, en Géorgie, en Azerbaïdjan et aux Pays-Bas.

Élue présidente du Congrès en octobre 2016, elle a œuvré à l'amélioration de la qualité de la démocratie aux niveaux régional et local et s'est montrée très active dans la promotion de meilleures relations communautaires caractérisées par le respect mutuel et l'acceptation de la diversité. Gudrun Mosler-Törnström s'est également efforcée de mieux faire connaître le Congrès des pouvoirs locaux et régionaux et a cherché à sensibiliser l'Autriche aux enseignements tirés de ses travaux.

Depuis mars 2024, Gudrun Mosler-Törnström est le rapporteure permanente sur les droits humains du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux.

Son engagement professionnel en faveur des droits humains, de la démocratie et de l'État de droit est complété par son engagement personnel en tant que bénévole pour aider les jeunes défavorisés de Salzbourg et pour préserver l'environnement.